



あっという間に2月です！

まさに1月があっという間に『行って』しまいました。子どもたちの日々の学びを楽しむ姿は、本当に気持ちがよく、また、その学びから、友だちとたくさんの繋がりを見つけているように思います。



1月16日に行われた避難訓練では、阪神淡路大震災から31年、近々、南海トラフ巨大地震起こるといわれている中、自分の身近に潜む、『震災』について考えました。それぞれが『いのち』を守るために。すべてのいのちが助かるために、どんな行動をすべきかを考え、避難訓練をすることができました。

また、生活科では、『自分ができるようになったこと』を軸に置き、自分の生活を振り返ったり、コンサートの準備の学習をしたりして、学習を進めています。

その中から、『それぞれのちがい』を見つけ、その『ちがい』から学び合うことができています。【自分と人はちがいがある】ということ。あたりまえのことだけど、毎日、学ぶことによって、認め合うことに繋がっています。



2月は、いよいよ、1年生最後の参観『ぽっかぽかコンサート～つながりをみらいへ～』があります。また、最後の懇談もあります。

いよいよ2月。まとめの学習です。今までの学びをふりかえり、未来へ繋ぐ力につけるような取り組みを進めていこうと思います。

学習の予定

国語	ことばをならべよう 小学校のことを伝えよう	音楽	きらきらぼし・ミッキーマウスマーチ 銀河鉄道999ほか
生活	こんなことができるようになつたよ	図工	紙版画 スタンプあそび
算数	図を書いて考えよう	体育	おにあそび ボールあそび
道徳	あなたってどんなひと 120てんのそうじ		

お知らせとお願い

- 2月6日(金)は大阪市教員総合研究発表会のため4時間となります。給食を食べて下校します。
- 2月20日(金)は、今年度最後の参観となります。1年生は、講堂にて5年生と一緒に『ぽっかぽかコンサート～つながりをみらいへ～』に取り組みます。来年の1年生を支える1年生と5年生が一緒になり、今年、自分たちが付けた力を確認しあい、来年度の自分たちの学習につなげていこうと思っております。最後の参観日のため、他の学年も、まとめの学習として、講堂を使用するため、1年生は3時間目の参観となります。(5年生も同じ時間となります。コンサートのフロアには、1年生と5年生の保護者が一緒に参観します)
- 懇談会は、4時間目に1組、2組のそれぞれの教室で行います。変則的な時間割となり、申し訳ありませんが、ご予定よろしくお願ひいたします。
※懇談会中は、子供たちは、外で、ぽっかぽかタイムで、ドッジボールをして、すごします。

